
Картинный       диктант





собака

автобус

воробей

корабль

ворона

сорока

плащ

ученик

ребята
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П Л А Щ
1.Это имя существительное.

2. Это имя существительное 
мужского рода.

3. Это имя существительное в 
форме единственного числа.



Плащ,  луч, речь, 
сторож, ключ, мышь, 
помощь, товарищ, 
малыш, рожь, ночь, 
вещь.



 Мягкий знак (Ь)

на конце 

имен  существительных 

после шипящих.



Мужской род Женский род

плащ
луч

сторож
ключ

товарищ
малыш

речь
мышь 

ночь
 рожь

помощь

вещь

с.170



Помощ   , товарищ  , 

молодёж  ,  ткач  ,  врач  ,

 доч  ,  вещ  ,  ключ  ,  рож  , 

мелоч  ,  ноч  ,  мыш  , 

кирпич   ,  борщ  ,  печ  .



с.170   - правило

упр.4 5 1

Домашнее       задание



дверь

медаль

степь

лебедь

картофель

связь

прорубь

скатерть

чушь

мощь

брошь

ложь

мелочь

речь

глушь

ночь

Ь – показатель 
мягкости 
согласного

Ь – показывет, что 
это существительное 
ЖЕНСКОГО рода

Мягкий 
разделительный знак

вьюга

семья

польёт

бьёт

воробьи

листья

воскресенье



1.Какое слово является именем существительным?

   а)заморозок  б) морозный   в) заморозить

2.Укажи имя существительное женского рода:

   а) тишь     б) ёрш               в)яблоко

3.Какое слово «лишнее»?

    а) молодёжь       б) калач       в)сугроб

4.В каком слове не пишется Ь?

    а) мыш.       б) ключ.               в)помощ.

5. В каком слове  пишется Ь?

    а) роскош..       б )циркач.              в)сторож.

6.  Мягкий знак на конце существительных после 
шипящих служит показателем:

    а) мягкости согласного

    б) женского рода имен существительных

   в) мужского рода имен существительных



КЛЮЧ    К     ТЕСТУ

1 а          2   а           3  в  

   

4   б        5   а          6  б


